

FUSSBALL

St. Valentin siegt in der Landesliga, Enns und Asten in der 1. Klasse

ST. VALENTIN/ENNS/ASTEN.

Drei Tage nach einem 1:0-Erfolg im Baunti Landescup gegen OÖ-Ligist Donau Linz hoffte die ASKÖ Schwertberg im Heimspiel gegen den ASK St. Valentin auf die nächste Überraschung. Diese blieb allerdings aus, St. Valentin siegte mit 2:1. Der Titelaspirant der Landesliga Ost wurde seiner Favoritenrolle gerecht, feierte den sechsten Sieg in den letzten sieben Spielen und setzte seinen Lauf fort. „Die Schwertberger waren ein hartnäckiger und unangenehmer Gegner, demzufolge freuen wir uns, dass wir diese Hürde meistern konnten. Auch wenn es eng war, konnten wir einen verdienten Sieg feiern und einen perfekten Saisonstart hinlegen. Obwohl wir den guten



Der ASK nimmt den Titel ins Visier.

Foto: Jürgen Berlesreiter

Lauf fortsetzen konnten, ist die Liga ungemein ausgeglichen, sind einige Mannschaften hoch einzuschätzen“, so Sektionsleiter-Stellvertreter der Valentiner, Alfred Heilbrunner. Und auch der Enns Sportklub ist derzeit nicht zu bremsen. Mit dem dritten Sieg im dritten Spiel setzte sich der ESK auswärts gegen die Lions Flo-Soccer mit 2:0 durch. Emrah Yaman sorgte mit einem Doppelpack für die Entscheidung. Ähnlich gut erging es Asten. Mit einem 4:2-Erfolg über Altenberg steht nun der erste Saisonsieg im Buche. Insgesamt halten die Astner bei vier Zählern und bewegen sich mit Platz sieben im Mittelfeld der Tabelle. Kommende Woche empfängt man die Blaue Elf aus Linz. ■